

◆大原集会所【平成30年4月16日(月) 参加者数39人】

- ★調査結果等補足説明については、当日発言内容と区別するため【→朱字】で表示しています。
- ★完了事項については、【→青字】で表示しています。
- ★いただいたご意見等はそのまま記載していますので、実際の状況等と異なるものもあります。

No.	質問・意見等	回答等
1	芦屋病院に対し、3月議会で約3億4,000万円の補正予算が組まれたそうだが、そこまで多額の税金を使ってほしくない。	芦屋病院は多くの命と健康を守っている基幹病院であるため、そのようなわけにはいきませんが、ご意見として伺います。
2	都市計画道路山手線はいつ事業に着手するのか。	現時点では具体的な事業着手時期はお答えできませんが、財政状況とも照らし合わせつつ、都市計画関係の事業については全て、今年度中に方向性等を明らかにする予定です。
3	東芦屋町の市有地について、地元住民は山手線の代替用地として理解している。取得時の流れを無視して、一方的に一般競争入札したのはなぜか。	地元の皆さまとの理解に相違があったことから、一般競争入札は中止しました。山手線が計画され、その代替用地として取得したにも関わらず、一方的に処分するとなるとご納得いただけないことは承知しています。当該土地の処分は過去に議会と約束しており、市の方針として予算化はしていますが、地元の皆さまとの協議は継続します。
4	芦屋病院の病児・病後児保育が当日受付利用可能になったが、急に子どもが熱を出した場合、予約前に病院で診察を受けさせないといけないのか。また、利用人数の上限を増やしてほしい。	かかりつけ医師等の診察前に電話予約することも可能です。 →芦屋病院の施設の関係から、利用人数の上限引き上げは困難です。
5	しおさいこども園と浜風あすのこども園について、幼稚園部分、保育所部分の利用人数はそれぞれ何人か。	→浜風あすのこども園の利用人数は幼稚園部に65人、保育所部に135人です。しおさいこども園は幼稚園部に90人、保育所部に90人です。
6	浜風小学校らいおん学級が移設するということだが、指導員は代わるのか。	浜風小学校1階の夢保育室があった場所にらいおん学級が移設されますが、今までどおり市の指導員で運営します。

◆大原集会所【平成30年4月16日(月) 参加者数39人】

- ★調査結果等補足説明については、当日発言内容と区別するため【→赤字】で表示しています。
- ★完了事項については、【→青字】で表示しています。
- ★いただいたご意見等はそのまま記載していますので、実際の状況等と異なるものもあります。

No.	質問・意見等	回答等
7	高浜町の市営住宅の抽選に参加したが、知らない人とコミュニティを作れるかが不安である。最初は市がコミュニティ形成に関わってほしい。	集会所設置等の支援は行ったところですが、自然発生的に良いコミュニティが生まれると思います。 →コミュニティ形成のための行事を実施予定です。
8	朝日ヶ丘幼稚園敷地の認定こども園について、駐車場の入り口はどこになるのか。	朝日ヶ丘幼稚園の四つ角から東に下りてくる道路沿いに入り口を設けます。向かいに建設中のマンションの出入口とは交わりません。通学路と緩衝しないよう留意します。
9	昨今、マンション建設が相次ぎ、設計図上で東西両側に2メートルしか幅を取っていない計画もある。昔から芦屋は道が狭いため、災害時に消防車が進入できるよう、セットバックの基準を定めてはどうか。また、芦屋らしさが失われ資産価値が下がるため、景観に係る条例をより厳しくしてはどうか。	必ずしもマンション敷地内に進入しなければならないということはなく、前面道路にポンプ車を停車させ消火を行います。また、幅が2メートルあれば消火も避難も可能です。芦屋市の景観条例は他地域よりはるかに厳しいです。法律や条例の範囲内であれば、建築自体は許可せざるを得ませんが、近隣住民の皆さまへの配慮については指導しています。 →芦屋市住みよいまちづくり条例に基づき、マンションなど特定建築物に該当する場合は規模に応じて前面道路の必要幅員を定めています。その幅員に満たない場合はセットバックして幅員を確保していただくよう指導しているところです。
10	JRの線路より北側に公共施設を増やしてほしい。	市の北側は、公共施設に供する土地が見つからないことが大きなネックです。土地が取得でき、具体的な施設のご要望があればもちろん検討します。
11	傾斜地へのマンション建設計画により、地盤が下がった。市は建設許可を与えているが、危険なので指導してほしい。	法律に違反していないことを前提として、より厳しい条例に準じ許可を与えています。一定の基準に基づき指導します。 →当該マンション建設に対して開発許可を下ろした県とともに、建築主に指導しています。

◆大原集会所【平成30年4月16日(月) 参加者数39人】

- ★調査結果等補足説明については、当日発言内容と区別するため【→朱字】で表示しています。
- ★完了事項については、【→青字】で表示しています。
- ★いただいたご意見等はそのまま記載していますので、実際の状況等と異なるものもあります。

No.	質 問 ・ 意 見 等	回 答 等
12	「健康麻雀あしや」というグループを作っており、上宮川文化センターを借りているが、毎回麻雀道具を持ち帰らなくてはいけなくて大変である。会場に置いたままにさせてほしいと頼んだが、預かってもらえない。	→上宮川文化センターには私物をお預かりできるスペースを設けていません。また、貴団体と事情を同じくする他団体様にはご理解をいただいていることから、ご了承ください。
13	平和施策事業に市民として参画できることを非常に嬉しく思っている。市役所内での展示について、市内外から来た人にお褒めいただいている。	
14	放課後児童健全育成事業について、小学校内での開設を続けてほしい。全市で約50人の待機児童がいるので、今年だけでも、すぎのこ学級の2学級化や、市内全域からの朝日ヶ丘幼稚園への通学を考えてほしい。	全ての保護者の皆さまが安心できるよう、人や建物の配置、予算的な持続性などを総合的に検討中です。
15	西宮市の高塚山に阪急電鉄が新駅を作ると聞いたが、断層があり危ない。芦屋市は許可したのか。	状況を確認します。 →本市は許可する立場にはありませんが、阪急電鉄に確認したところ、当該箇所で新駅の計画はないとのことでした。